

30.03.2015

## **Drachen im Erich Kästner-Hort**

Aktionen rund um die sagenumwobenen Drachen stehen im Mittelpunkt einer Projektwoche des Erich Kästner-Hortes, Bahnhofstraße 52, in der Osterwoche vom 7. bis 10. April 2015. Sieben Kinder im Alter von sechs bis zwölf Jahren werden sich gemeinsam mit Claudia Sperle und Tobias Weigand über Drachen informieren, Geschichten dazu lesen und erzählen und auch Ausflüge machen. Denkbar sind zum Beispiel eine Wanderung zum Drachenfels, ein Besuch in Worms auf den Spuren der Nibelungen oder ein Besuch im Reptilium in Landau sowie Ritterspiele oder das Basteln von Dracheneiern. Was genau in der Woche umgesetzt wird, entscheiden die Kinder gemeinsam mit ihrer Erzieherin und ihrem Erzieher am Anfang der Projektwoche.

Der Erich Kästner-Hort bietet regelmäßig Wochen der Kreativität an. Nachdem die Kinder sich seit einiger Zeit mit Drachen beschäftigen, lag es nahe, die Projektwoche in den Osterferien unter dieses Thema zu stellen. Derzeit entsteht im Hort ein Drache aus Pappmaché, der im Zuge der Projektwoche fertiggestellt werden soll.